

2023 年度会長挨拶

コロナ感染拡大により、2020 年より自粛していた花見等懇親会も今年は多くの会員の方が楽しいひと時を過ごされたことと思います。

昨年開催しました、第 25 回県支部協議総会も 50 周年祝賀会を兼ね多くのご来賓の皆様をお招きし懐かしき思い出話で楽しいひと時を過ごすことができました。

現在の退職者の会は、高齢化が年々進んでおります。2020 年度退職された新規会員の方は 70 名おりましたが、翌 2021 年よりは新規会員の方が少なくなり、会員数が初めてマイナスとなりました。

2024 年春は、退職者が 14 名で退職者の会加入が 10 名、対前年マイナス 40 名となり、このような事象は今後も続くと思われます。

このような中、今後の退職者の会活動をどのように取り組んでいくかについて、過去をゼロクリアし、新たな運動を模索すべく各地区協役員の皆さんとひざを突き合わせた話し合いをスタートしました。

多くの会員の皆様の意見等もお聞きしながら進めていきたいと考えていますので、いろんなご意見をお寄せ頂けますようお願いしご挨拶とさせていただきます。

NTT 労働組合退職者の会
福島県支部協議会
会長 伏見吉弘